



秋涼のみぎり、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

先日の運動会では、皆様の温かい声援の中、子どもたちは競技や演技に全力を尽くし、一人ひとりが輝くすばらしい運動会となりました。また、保護者の皆様にはテント等の準備・片付け等でご協力をいただき、ありがとうございました。この運動会でみせた子どもたちのがんばりを、今後の学校生活の充実につなげていきたいと思ひます。

湯野小学校大運動会

スローガン「令和初!! 一生思い出に残る運動会にしよう」  
まさにスローガン通りの思い出に残る感動的な運動会になりました。



< 3.4年 民舞 ソーラン節 >



< 1.2年 リズム GUTS! ガッツ! >



< 5.6年 組体操 BRAVE >

5年生稲刈り体験

5月の田植えから4ヶ月、無事に豊かな稲穂が実りました。お世話くださった中池様はじめ、石子やJAの皆さんには、貴重な体験学習の機会を与えていただきました。



コミュニティスクール(学校運営協議会)の取組より

地域の方に「計算カードの聞き役」ボランティアをお願いしています。1年生が、地域の先生に計算カードを聞いてもらい、2分以内ですらすら言えるか確認していただきました。今後も週1回のペースで実施していただく予定です。



1年生、はりきっていました。

=== お知らせ ===

3年1組担任の作田裕子先生が、10月1日より半年間、学校を離れ、県教育センター等で研修に取り組むことになりました。10月1日からは、級外を担当していた石崎ゆかり先生が、代わって3年1組の担任を務めます。

これまで石崎先生が担当していた各学年の授業等は、新しく湯野小学校に来ることになった、南川澄子(みなみかわ すみこ)先生と、新田智治(にった ともはる)先生が分担して担当することになりました。また、このことに伴い、時間割が変更になった学級があります。ご理解、ご支援のほど、どうかよろしくお願いいたします。